

Solokonzert – aus Stille und Ruhe

Naturklangkonzert auf seltenen Instrumenten

von und mit

Günter H. Müller

**Sonntag,
18. März 2018
um 18:00 Uhr
Kreuzkirche St. Vitus
Geseke-Mönninghausen**



Günter Müller spielt Didgeridoo, Fajara, Flöten, Gong, Kalimba - ausgewählte Musik aus uralten Musikkulturen der Welt entführt die Zuhörer in eine zauberhafte Welt, in der der Gesang exotischer Vögel ebenso zuhause ist wie das Rascheln verdorrter Zweige im Wind, das leise Plätschern klarer Gebirgsbäche oder das Murmeln asiatischer Mönche.

Die beseelte Musik wirkt wie ein Festmahl für die Sinne! Die Zuhörer werden von den mystischen Naturklängen seltener, traditionsreicher Instrumente eingefangen, die in der besonderen Akustik dieser romanischen Kirche magisch verstärkt werden.

Auf den Schwingungen des Klangs zaubert die Fantasie ungeahnte Lebendigkeit in den Kirchenraum.

Der Eintritt ist frei! – Spenden erwünscht.....



Kulturring Mönninghausen-Bönninghausen

